GPT INFO

Eternel est le NUEVE



RTBF.be

Karim Benzema devient le 5e Français à détenir le ballon d'or avec une saison presque parfaite (1 ligue des champions, la Liga, super-coupe d'espagne, super-coupe de l'UEFA). C'est un ballon très bien mérité pour ces exploits seuls et en équipe, le Real Madrid a offert un maillot, un bandage et une paire de crampons pour rendre hommage à ballon d'or.

P. 2

Dernier match de Federer



Yahoo Actualitées

Roger Federer prend sa retraite après son dernier match en Laver Cup. Il y a eu une belle scène entre Roger Feder et Rafael Nadal. Nadal a dit "Peut-être. Je peux prendre ma retraite en simple et on joue en double toute une année." Federer lui répond ça "Oh mon Dieu. Tu imagines si on devenait une paire de double . On penserait qu'on pourrait en former une belle et on ne gagne rien à la fin."

P. 3

Une course de F4 organisé par le Youtubeur Squeezie



TopGear Magazine

Squeezie a organisé un concours de F4 (comme de la formule1 mais en moins rapide). Le concours a rénui 22 personnalités d'internet pour conduire les F4 avec plus de 1 million de spectateurs Squeezie bat un nouveau record dans l'histoire du twitch français. Le concours a été gagné par Sylvain de la chaîne vilebrequin suivi par Delpielo qui a gagné le classement par écurie avec Valouzz et son équipe, Oscaro et Étienne Moustache qui finis derniers du podium. 37 000 spectateurs sur place.

P. 4